



# 校報 南都田

ホームページでは、「校報 南都田」をカラーでご覧いただけます

令和5年7月25日

第7号

発行者：校長 佐藤 斉

奥州市立南都田小学校

TEL 46-3130 FAX 46-2937

学校HP [南都田小学校](#)

## 1学期終了 ～74日間がんばりました～

7月25日(火), 令和5年度第1学期が終了しました。

終業式では, 74日間がんばり, たくましく成長した子どもたちの姿がありました。1学期間の保護者地域の皆様のご支援ご協力に感謝いたします, ありがとうございます。

今年度は, 新型コロナウイルスの分類が第5類となり, 昨年度までより, 子どもたちの学習活動の場が広がりました。地域探検や校外学習, 講師を呼んでの学習など, 本物に触れながら見ながらの学習活動を展開することができました。その中で多くのことを学んだ子ども達, 夏休みには「長い休みでしかできないことにチャレンジ」し, 2学期にも全力で頑張りきる力を蓄えてきてほしいと思います。子ども達が安心安全な夏休みを過ごせますよう, ご家庭・地域の皆様どうぞよろしくお願いいたします。



児童会 夏休みの合い言葉

## ありがとうございます ～都鳥千寿会様～

7月6日(木), 都鳥千寿会様より子どもたちのためにと「雑巾70枚」を寄贈していただきました。

子どもたちを代表して児童会長に千寿会の会長様より手渡されました。児童会長が、「大切に使用させていただきます。ありがとうございます。」と感謝の言葉とともに受け取りました。本当にありがたいです。千寿会の皆様ありがとうございました。



## みつけよう南都田のじまん～3年生総合的な学習の時間～

7月6日(木)3・4校時に, 3年生が総合的な学習の時間「みつけよう南都田のじまん」の学習で「南都田博士に聞く会」を開催しました。

「角塚古墳」「石碑や栗野善知」「散居集落」「昔話」について地域の4人の博士からお話を聞きました。子どもたちは4つのグループに分かれて, お話を聞いたり, 質問したり, メモをとったりしながら, 南都田の地域・文化について学習しました。今後, どのようなまとめをし, 発信するのかとても楽しみです。博士(高橋憲太郎様, 穴戸敦様, 鈴木公男様, 畠田奈美子様)の皆さんありがとうございました。



# 胆沢ダム・円筒分水工

～4年生 見学学習～

6月29日(木)に、4年生が社会科の学習として、胆沢平野の農業等を支える「胆沢ダム」と「円筒分水工」を見学してきました。

日本最大級のロックフィルダムである「胆沢ダム」。八筋の流れに一筋の想いを寄せて施工された、農業用施設のものとしては日本一の「円筒分水工」。

その大きさと役割について、実際に目で見て感じ、説明を真剣に聴き、メモをとりながら深い学びをすることができました。



## 令和5年度 第1回学校運営協議会開催

令和5年度第1回学校運営協議会を6月28日に開催しました。

会議では、校長から委員の皆様へ、令和5年度の「学校経営計画」及び「まなびフェスト」について具体を示しながら説明し、意見交換を経て承認していただきました。その後、授業に取り組む子どもたちの姿を実際に参観していただきました。



コミュニティ・スクール(学校運営協議会を設置している学校)とは、学校と地域住民が力を合わせて学校の運営に取り組むことが可能となる「地域とともにある学校」への転換を図る有効な仕組みで、昨年度から奥州市の全小中学校で取り入れています。

コミュニティ・スクールでは、学校運営に保護者や地域の皆様の声を積極的に生かし、地域と一体となって特色ある学校づくりを進めていきます。

学校運営協議会は、保護者のみならず地域の代表者等、広い関係者で組織され、学校運営に関する意見を述べるだけでなく、一定の権限と責任をもって承認したり改善したりと、主体的に学校運営に参画します。(市教育委員会より委嘱されます)

本校は南都田学園として地域とともにある学校を標榜しておりましたので、何か新しいことを始めるという事ではありませんが、今まで以上に地域に根差した特色ある学校運営に力を注いでいきたいと考えております。

南都田小学校学校運営協議会委員に奥州市教育委員会より委嘱されたのは次の8名です。

役職	所属・役職等	氏名	役職	所属・役職等	氏名
会長	南都田地区振興会長	村上 謙 様	委員	主任児童委員	石川留美子 様
副会長	南都田地区センター長	佐藤 安雄 様	委員	南都田小PTA会長	小野寺 淳 様
委員	元PTA会長	石川 千早 様	委員	南都田小学校 校長	佐藤 斉
委員	元PTA会長	千葉 勇一 様	委員	南都田小学校 副校長	澤柳 直子

## 今年もいただきました ～サンエス装備様～

7月11日(火)、佐倉河にある株式会社サンエス装備様より昨年度に続き児童用図書23冊を寄贈していただきました。

社長の菅原智美様から、「たくさん読書をして、成長の糧としてください。」とのお言葉とともに、児童を代表して図書委員のみなさんに寄贈されました。

読書大好き南都田っ子、早く読みたくてウズウズと楽しみにしています。サンエス装備様、ありがとうございました。

